

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Alexander-Auktion

„Peter hätte sich gefreut“

Zugunsten der Kinderhilfsorganisation „Merlins Zauberstab“ kam es bei „Madame Tussauds“ in Wien zu einer Peter-Alexander-Auktion. Persönliche Dinge und Originale aus dem Besitz des 2011 verstorbenen Entertainers kamen unter den Hammer. 28.840 Euro wurden lukriert. „Der Peter hätte sich über dieses sensationelle Ergebnis gefreut“, so Alexander-Freund und Kabarettist Viktor Gernot.

Highlights waren einer von Alexanders insgesamt zehn Bambis und seine geliebte Modelleisenbahn.



Madame



Bambi & Modelleisenbahn: Viktor Gernot mit Tussaud-Peter-Alexander und Auktionator Martin Suppan.

